
1/2 
 

同窓会理事会（第１回）議事録 

日時 2019 年１０月１１日(金) 19:00～19:50 

場所 のがみプレジデントホテル２F 会議室 

出席役員及び

監事 

会長：藤江  副会長：花田、近藤、伊藤  部長：縄田、永井、久保

井  事務局長：上村  監事：須堯 

欠席者 副会長：井上  部長：小林  監事：大塚 

出席理事 別紙のとおり 

議事要旨（敬称略） 

 

開会あいさつ及び進行（縄田） 

１．会長あいさつ 

２．報告：次第記載のとおり 

３．議題（議長：花田） 

 （1）４８回生 進捗報告（実行委員長、事務局長、会場委員長） 

  ・広告協賛等の予算は達成した（実行委員長） 

  ・抽選会、じゃんけん大会の概要説明（会場委員長） 

 

  【企画部長より】 

  ・前回の理事会で金銭面での心配をかけたが、当番生の頑張りで赤字になるような

ことは回避できた 

  ・分担金の設定について 

→昨年より２万円で運営が出来ていることから、これからも分担金は２万円で良

いのでは。という、提案しか役員会からは出来ない 

  ・チケットの販売方法について 

→現状通り各回生理事に取りまとめてほしい。出席されていない理事には電話連

絡等行うので協力をお願いしたい 

 

  【花田副会長より】 

  ・赤字の場合の補填について 

→同窓会本部からの補填の考えはない。お金が集まらなければ相応に内容を縮小

しなければならない 

 

 （２）同窓会総会議案について 

・第１号議案 平成３０年度 事業報告 

・第２号議案 平成３０年度 決算及び監査報告 

・第３号議案 令和元年度 事業計画（案） 

・第４号議案 令和元年度 予算（案） 

  →質疑は無く、承認された 
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 （３）その他     

・次期当番生（４９回生）実行委員長あいさつ 

・「奨学金」について 

→学校からの奨学金対象人数増の要望もあるが、学校からの要望どおりの人数に

支給するわけではなく、奨学金授与の対象者は役員会で検討し決定する。人数が

変わった場合は来年度の決算時に報告する（会長） 

 

閉会あいさつ（縄田） 

 

次回予定 

日時 未定 

場所 のがみプレジデントホテル 

検討テーマ 未定 

文書作成者 総務部 縄田 
 



理事会（令和元年１０月１１日開催）出席理事一覧 

 

区 分 出欠 区 分 出欠 区 分 出欠 区 分 出欠 

東京支部長  関西支部長  福岡支部長    

 

高女２７回  高女２８回  高女２９回    

 

  高校３１回  高校６１回    

    ３２回    ６２回    

高校 ３回    ３３回    ６３回    

   ４回    ３４回 ○   ６４回    

   ５回    ３５回 ○   ６５回    

   ６回    ３６回    ６６回    

   ７回    ３７回  ６７回    

   ８回    ３８回 ○     

   ９回 ○   ３９回 ○     

  １０回    ４０回      

  １１回 ○   ４１回 ○     

  １２回 ○   ４２回      

  １３回    ４３回      

  １４回 ○   ４４回      

  １５回    ４５回 ○     

  １６回    ４６回 ○     

  １７回 ○   ４７回 ○     

  １８回    ４８回 ○     

  １９回    ４９回 ○     

  ２０回    ５０回 ○     

  ２１回    ５１回      

  ２２回    ５２回      

  ２３回 ○   ５３回      

  ２４回 ○   ５４回      

  ２５回 ○   ５５回      

  ２６回 ○   ５６回      

  ２７回    ５７回      

  ２８回    ５８回      

  ２９回    ５９回      

  ３０回 ○   ６０回      

※ 出席者回期は○表記 網掛けは理事未確定回期（令和元年９月１９日現在） 
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